
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学期末，今年もありがとうございました 
感染症防止の中，色々な配慮をしていただきなが

らボランティアの方が学校に関わっていただいて
います。１学期から準備をいただいていた活動も
ありましたが状況をご配慮いただき変更をお願い
したものもありました。(左の写真は１０月２２日，
１年生のさつまいも収穫体験の様子) 

また見守りの皆さんからの声かけに安心して登
下校をしている様子も見受けられました。子ども
たちはたくさんの人に関わってもらいながら育っ
ています。知らず知らずのうちに，ボランティア
さんからのアドバイスやあいさつをもらいながら
長い２学期を過ごせたと思います。 

まもなく、あゆみわたしが行われます。いろい

ろな人と触れ合いながら過ごしてきたことや子ど
もたちのがんばり，これからの課題を保護者の方
と共有できる時間になりますことをお願いいたし
ます。最後に，みなさん，よいお年をお迎えくだ
さい。 

 

児童会役員の皆さん，よろしくお願いします 
１１月１９日に後期児童会役員選挙を行い

ました。投票を前に立候補者１３名の子ども
たちは，自分の考えや目標をほかの子どもた
ちに話しました。その様子はオンラインで各

教室に配信をしました。どの立候補者からも
学校をよくしたい，楽しく生活できるような
取組をしたいなど積極的な意見が出されてい
ました。 

投票により５名が役員として選出されまし
た。これからの庄野小学校をよくするための
活動をみんなに提案し，はたらきかけてくれ
ることを期待しています。 
（上の写真は，取組活動を役員５名で確認するために職員室前に集合した時のもの
です。活動を確認したあと，児童会代表委員に伝えることになります。）  
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「ともに学び合い 心豊かに たくましく生きる子の育成」 
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学校公開デー，参加いただきありがとうございました 
学校の授業の様子を見ていただく機会が設定し

にくい状況をご理解いただき，感謝しております。
参加人数制限など何かと協力をいただいた公開デ
ーでした。ご協力ありがとうございました。（左
の写真は体育館で行った５年生音楽の授業の様子）  

授業や業間休みの子どもたちの様子はいかがで
したでしょか。保護者の方が参観ということで子
どもたちは少し緊張気味でした。また，ゲストテ
ィーチャーによる授業で，保護者の方も一緒に授
業に参加してもらう場面もありました。 

３学期は現在のところ，２月１日に公開デーを
予定しています。詳細は後日お知らせします。 

 

中学校区人権フォーラムに参加しました（6年生） 

平田野中学校区では１２月７日，校区３校の小学
校６年生代表と平田野中学校２年生代表が、平田野
中学校に集い，人権フォーラムを開催しました。グ
ループごとに分かれ意見交換を行いました。今年の
テーマは「つながる仲間となるために ,一歩ふみだそ
う，自分から。」でした。 
特に話し合いの中で，自分たちが不安に思ってい

ることや友達とうまくやっていく方法を具体的に話
し合いました。中学校で新たな友達関係をつくって
いくこと，お互いを理解しあえること，そのために
どんなことを考えながら新しい友達と接していく必
要があるかを意見として出しあい，確認しあいまし

た。また中学生からは中学校生活をもとに，自分た
ちの悩みや頑張っていることも聞きました。６年生
の皆さんが，それらを参考にして新しい中学校生活
をスタートしてくれることを願っています。 

校門の標語看板が変わりました 

１１月末に，庄野地区まちづく
り協議会青少年育成部から，いじ
め防止啓発標語看板の更新をして
いただきました。来校の折に，ぜ
ひご覧になってください。ちなみ

に以前更新していただいた標語
「早寝早起き朝ごはん・・・・」
は，今でも子どもたちに言い続け
ている標語です。継続して取り組
みたいと思います。 

<地域の皆様に> 

地域の皆様に感謝申し上げます。あいさつ運動のぼり旗の製作，標語看板設置，
登下校の見守りなど，子どもたちの安全安心にご協力いただき，大変心強いものを
感じています。３学期もどうぞよろしくお願いいたします。 


